

第3学年 学年通信

第14号

平成30年11月8日発行

文責 中尾尊洋

文化祭

多くの時間を費やして練習した合唱、個々で疑問を持って解明していった研究など、これまでの学習成果を大きな舞台上で発表することができました。3年生は、大変素晴らしいステージを作ってくれたことも成果でしたが、鑑賞に対する向き合い方に関して、1年、2年と年を経るごとに良くなっていたことも大きな成果でした。



学年合唱を歌う直前の様子。引き締まった表情です。このあとの合唱は大変素晴らしいものでした。

私立高校進路相談会&入試対策セミナー

文化祭が終わると、いよいよ本格的に進路について考える時期となります。私立高校では、各学校で独自の相談会を開催しています。行く行かないは別にして、受検に関する相談、質問を高校に直接聞いてもらえる機会です。「専願、併願で迷っている」、「具体的に費用のことが知りたい」など、私立高校について理解を深められると思いますので、希望する方は参加してみてください。参加希望は、パンフレットを教室に掲示しますから、直接高校側に問い合わせてください。

また、城北高校、敬愛高校では、それぞれの高校入試対策のセミナーを開催しています。敬愛高校のセミナーでは特進入試（今年度は1月6日に実施）対策を実施されるそうです。実際に入試を作成している高校の先生から直接教えてもらえる機会です。これも積極的に参加してみてください。敬愛高校のセミナーは11月9日（金）締め切りですので、参加意思がある人は、敬愛高校HPにて参加申し込みを急いでください。

城北高校のものに関しては、応募の要項が届き次第、お知らせしたいと思います。